
Отчет депутата Ренийского  городского совета шестого 
созыва Коломиец Юрия Ивановича за 2010-2013 годы

     В своей  деятельности  руководствуюсь Конституцией Украины, законами Украины. В 
особенности законами   «О статусе депутатов местных советов», «О местном 
самоуправлении в Украине»,  а также регламентом Ренийского  городского совета. 
    В городском совете я утверждён  председателем постоянно действующей депутатской 
комиссии по вопросам развития города, инвестициям, управлению коммунальной 
собственностью и земельным вопросам
 На  рассмотрение комиссии выносились различные вопросы жизнедеятельности города, 
утверждение бюджета а так же  внесение изменений к нему, утверждение местных налогов и 
сборов, рассматривались  целевые и социальные программы  и другие вопросы.  За отчётный 
период  нашей  комиссией проведено не менее 16  заседаний, где   свыше 400 решений 
касалось земельных вопросов: разработка проектов землеустройства по передаче земельных 
участков бесплатно в собственность для строительства, обслуживания частных домов, о 
переводе приусадебных земельных участков в земли запаса Ренийского городского совета, о 
разрешении на разработку технической документации землеустройства по бесплатной 
передаче земельных участков в собственность для ведения крестьянского хозяйства и многое 
другое. Члены комиссии неоднократно участвовали в проверках по обследованию объектов 
коммунальной собственности, а так же при приёме-сдаче основных фондов от ООО «Дунай 
Транс Терминал Компании» в адрес КП «Водоканал». В настоящее время обсуждается 
проект решения городского совета « Об утверждении технической документации по 
нормативной денежной оценке земель Ренийского городского совета.
   Принял участие в работе 30 сессий Ренийского городского совета, где принято 680 
решений, в том числе 400 решений касалось работы нашей комиссии. 
    Приём граждан осуществляется в каждый второй вторник месяца по адресу ул. 28 Июня в 
штабе партии «Батькивщина». Приём веду я или помощник депутата Трофименко М.Н. 
Заведён журнал приёма граждан, имеются письменные заявления. 
   Что волнует граждан г. Рени и с какими вопросами они приходят:
  -  перебои с водоснабжением (отремонтированы скважины, насосы, запорная арматура, но 
трубопровод старый, слабый);
  -  очень долго оформляются гос. акты на землю, а в некоторых случаях теряются документы 
(помог найти утерянные документы Мирчи М.С.);
  -  обрезка деревьев (веток) проводилась, а срезы не закрашивались (дан депутатский запрос 
городскому голове, замечание устранено);
  -  многие городские жилые  дома требуют ремонта, но денежных средств нет (последнее 
обращение было от жильцов дома №105 по ул. Ленина);
  -  на кладбище необходимо уложить недостающие железобетонные плиты между 
секторами, была сломана остановка автобуса, нерегулярно завозилась пресная вода и т.п. 
(при содействии  городского головы устранены все замечания кроме  установки 
железобетонных плит);
  - после ливневых дождей многие улицы размыло. По этому поводу обращались жители 
улиц Болградской, Днестровской, Садовой, Будагяна и др. По ул. Госпитальной образовался 
ров. Замечания устранены – завезен песок, щебень, произведено грейдирование (городскому 
голове былдан депутатский запрос);
  -  много нареканий было на плохое (катастрофическое) состояние тротуаров. В настоящее 
время уложено 8 км тротуаров ин 2014 год планируется продолжить восстановление 
тротуаров;



  -  плохое освещение на окраинах города, были перебои с освещением улиц Дунайская, 
Ленина, Комсомольская (замечания устранены в течение сентября месяца 2013 года).
  За отчётный период было всего 36 приёмов граждан, на которых рассмотрено более 45 
вопросов. Направлено 11 депутатских обращений на имя горисполкома, городского головы, 
газового хозяйства, ЧП «Браила»и другим предприятиям и организациям. 
  Основные проблемы за отчётный период:
  -  уменьшение работы в порту и на ж.д. станции, сокращение штатов, увеличение 
безработицы, недостаточное финансирование городского бюджета.
  -  стихийные бедствия (ливневые дожди). В результате были затоплены насосные, дома, 
речка «Баланешты» выходила из берегов. Это приводило к вынужденному 
перераспределению городского бюджета на ликвидацию ЧП.
  Главной задачей в осуществлении депутатской деятельности считаю улучшение жизненных 
условий граждан в нашем городе, соблюдение законности в передаче земельных участков 
гражданам бесплатно или в аренду. Справедливое разграничение земель государственной и 
коммунальной собственности в границах города Рени.
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